

# Schlittenrennen und ein Spiel ohne Grenzen

## VERANSTALTUNG Einzelkämpfe und ein Hüttenabend

**HOHENWARTH.** Der Motorsport Hohenwarth e.V. im ADAC begrüßte am Samstag den MCM Metten, den AMC Lauf und den CCS Cham am Hohenbogen zu einem Freundschaftstreffen. Vorsitzender Udo Hausladen organisierte zusammen mit Aurelia Schiefener vom MCM Metten zur Freude aller ein Schlittenrennen mit Spiel ohne Grenzen und anschließendem Hüttenabend im Gasthaus Schönblick.

Oberhalb der Gaststätte trafen sich alle Teilnehmer zum Schlittenrennen. Das Team vom MCM Metten belegte nach spannenden Einzelwettkämpfen

den ersten Platz. Bei der anschließenden Station, dem Tau-Ziehen, war Muskelkraft und Standfestigkeit gefragt. Auch hier hatten die Mettener die Nase vorn und belegten wiederum den ersten Platz.

Beim Sack-Ziehen durch den Slalom-Parcours hatten die Lokalmatadoren vom MSC Hohenwarth die beste Zeit und gingen als Sieger hervor.

Den originellsten Schlitten präsentierte das CCS-Racingteam und beanspruchte unangefochten den Sieg bei der Prämierung.

Die Siegerehrung der verschiedenen Disziplinen fand anschließend beim Hüttenabend im Gasthaus Schönblick statt. DJ Schneck sorgte dabei für Stimmung. (kjp)



Spiel ohne Grenzen mit „Sackziehen und Tauziehen“